

Danke Schiri-Ehrung Kreis Mosbach am 12.03.2022 in Neckarelz



In der Halbzeitpause des Verbandsligaspiels SpVgg. Neckarelz gegen FC Germania Friedrichstal ehrten Vorsitzender der Schiedsrichtervereinigung Mosbach Robin Siegl und Ehren-Kreisvorsitzende des Kreises Mosbach Helmut Fromm die Nominierten der Kategorie Schiedsrichter Ü50 Edgar Uhrig und U50 Dominik Fuhrig.

Seit 1974 also 48 Jahre ist Edgar Uhrig vom SV Frisch-Auf Dielbach Schiedsrichter. Über Jahrzehnte leitete er bisher über 1000 Spiele und war bei mindestens 500 Spielen als Assistent an der Linie. Er ist aktuell immer noch regelmäßig auf den Sportplätzen unterwegs.

Zuverlässigkeit steht bei ihm an oberster Stelle und man kann sich immer auf ihn verlassen. Den Nachwuchs unterstützte er indem er Neulinge als Schiedsrichterassistent mitnahm oder sie betreute. Des Weiteren war er als Fahrer tätig.

Auch in seinem Heimatverein dem SV Frisch-Auf Dielbach, bei dem er jahrelang Vorstand war schaute er dass neue Schiedsrichter an die Pfeife kamen unter Anderem seine Tochter Katja, die es als Spielleiterin bis in die 2. Frauen-Bundesliga geschafft hat. Er machte vereinsintern Regelkunde und stellte bei Bedarf die Räumlichkeiten für Lehrveranstaltungen. Beim jahrelangen Schlachtfest der SRVgg Mosbach war er mit großem Engagement bei der Sache.

Im örtlichen Gesangsverein ist er seit 50 Jahren als aktiver Sänger dabei und sorgte für die Errichtung eines Bolzplatzes im Ort.

Die Schiedsrichterprüfung legte Dominik Fuhrig vom SV Alemannia Sattelbach im Jahr 2009 ab. Seitdem hat er ca. 600 Spiele als Schiedsrichter und 100 als Assistent absolviert. Er hat viel Spaß an der Schiedsrichterei und ist fast jederzeit verfügbar. Auch kurzfristig im Notfall kann man auf ihn zählen. Er macht des Öfteren mehrere Einsätze am Wochenende. Gerade bei dem aktuellen Schiedsrichtermangel ist er eine große Unterstützung. Sogar am Ehrungstag war er noch bei einem B-Juniorenspiel im Einsatz.

Bei dem alljährlichen Schiedsrichter-Hallenturnier, das aktuell wegen Corona nicht stattfinden kann war er schon als Referee für die SRVgg Mosbach tätig und repräsentierte uns gut. Des Weiteren leitet er Spiele in der Futsal-Regionalliga.

Er ist Pate für Neulinge und Jungschiedsrichter und begleitet Diese bei ihren Einsätzen. Als Fahrer steht er auch zur Verfügung.

Bei seinem Heimatverein dem SV Alemannia Sattelbach bringt er sich ebenfalls ein und hilft bei der Vereinsarbeit.

Der Kreis Mosbach bedankt sich für das lobenswerte Engagement der beiden diesjährigen Kreissieger der Danke Schiri-Ehrung.